

# RAPPORT

DE MONSIEUR L'ABBÉ L. N. BÉGIN.

Principal de l'École Normale-Laval.

QUÉBEC, le 24 Juin, 1886.

A Son Eminence,

Le Cardinal E. A. TASCHHEREAU,

Archevêque de Québec.

ÉMINENCE,

J'ai profité de la semaine sainte pour lire l'ouvrage que Votre Eminence m'a communiqué par l'entremise de M. J. N. Duquet et qui est intitulé : *Le Pèlerin, voyage en Égypte, en Palestine, en Syrie, à Smyrne, et à Constantinople*, par l'abbé Delaplanche, etc., 2e édition, 1876.

La lecture de cet ouvrage m'a édifié presque autant qu'un livre de méditations et a été pour moi d'un profond intérêt. Ayant déjà parcouru, il y a une vingtaine d'années, tous les lieux dont le pieux auteur parle avec tant d'amour et de charmes, j'ai pu me convaincre de l'exactitude parfaite avec laquelle il a décrit les villes et les bourgs les plus célèbres de l'Égypte, de la Palestine, de la Syrie et de la Turquie, ainsi que les monuments les plus remarquables de ces contrées. Les récits de l'Ancien et du Nouveau Testament, les annales religieuses et profanes,